Humorvolle Gerichtsverhandlung und tolle Garden

Unterhaltsames Programm bei der Frauenfastnacht in Rothemann

ROTHEMANN

Schon vor dem großen Tag der närrischen Frauen, der Weiberfastnacht im Februar, feierten die Damen in Rothemann mit abwechslungsreichen Programmen. Das Bürgerzentrum Rothe-

mann war am Freitagabend ganz in Pink. Die Frauengemeinschaft von Rothemann feierte unter dem Motto "Keine Frau ist perfekt – aber wir sind nahe dran" eine Ladies Night, oder anders ausgedrückt: Weiberfastnacht.

Den gut aufgelegten und

feierfreudigen Damen wurde von den beiden Moderatorinnen Susanne Weß und Heike Witzel ein schönes und abwechslungsreiches Programm geboten. Sketche, wie eine humorvolle Gerichtsverhandlung, oder gar die eindrucksvolle Geschichte über die "Verhüllungen" eines Liebhabers wurden mit viel Beifall belohnt. Natürlich durften die Männertanzgarden aus der Region im Bürgerzentrum nicht fehlen. Mit ihren fantasievollen Showtänzen heizten sie der Damwelt kräftig ein, und so war es nicht verwunderlich, dass noch lange nach Programmende gefeiert, getanzt und gelacht wurde.



"Daumen hoch" für die Nacht der Frauen im Bürgerzentrum von Rothemann.

Foto: Sabine Abel